



COLUMNA INVITADA

# No es propaganda, es crimen y pacto

México está sumergido en una crisis de seguridad grave y resulta totalmente absurdo e insultante



COLUMNA INVITADA

OPINIÓN · 18/8/2022 · 00:30 HS



Luis Mendoza Acevedo / Colaborador / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

México está sumergido en una crisis de seguridad grave y resulta totalmente absurdo e insultante a la inteligencia de todos los mexicanos que hoy se quiera atribuir el desastre, la falta de contundencia y el fracaso de la estrategia de “abrazos no balazos” a la difusión de la información, llamándola propaganda criminal y amarillista.

Lo ocurrido en los últimos días en **Chihuahua, Baja California, Colima, Michoacán, Jalisco y Guanajuato** son ataques armados, incendios de vehículos y tiendas de conveniencia, **narcobloqueos, hay civiles lesionados, quemados** y asesinados por el crimen organizado, eso no es propaganda, son delitos, es un ataque frontal a la sociedad civil y al Estado, ante la inacción y el pacto.



Ante las contundentes y terroríficas imágenes de violencia, el saldo de muertos, heridos y el miedo de los habitantes de esas zonas; el presidente sólo atina a decir: “Están exagerando nuestros adversarios [...] no hay ningún problema mayor, pero sí quieren agarrar esa bandera de la violencia”. (Antes de continuar es necesario hacer una pequeña pero necesaria precisión; el presidente llama adversarios a todos quienes no somos morenistas, mientras que se disculpa con narcotraficantes como **Joaquín “El Chapo” Guzmán** por llamarlo por su apodo y prefiere llamarlo: Guzmán Loera, vaya, ahí se nota el respeto).

Lo que vimos los mexicanos ante los hechos atroces fue la casi nula intervención de las fuerzas de seguridad, con ello se exhibe otra vez, que la inteligencia y la letalidad de la Guardia Nacional y el Ejército está sobrepasada por grupos como el cartel Jalisco Nueva Generación (CJNG), capaz, por lo visto, de poner de cabeza a nuestro país cuando así lo decida y en total impunidad.

Es lamentable que desde la Secretaría de Gobernación se minimice la violencia y se quiera hacer creer que estos actos son una reacción de los criminales ante la “audaz” estrategia de seguir respetándolos, abrazándolos y esperando a que ya se porten bien.

Claro que cuando se combate la inseguridad no se está exento de reacciones, como lo dijo el secretario de Gobernación, lo malo es que por los disturbios del trágico fin de semana, el lunes siguiente salieron a anunciar que solo hubo 36 detenidos, sin que entre ellos estuviera algún líder de alto perfil. En Jalisco fueron detenidos cinco presuntos integrantes del CJNG; en Ciudad Juárez fueron aprendidas 12 personas, 7 en Guanajuato y 12 en Baja California.

Lo que queda de todo esto es la impunidad para los delincuentes, el deslinde de responsabilidades de las fuerzas de seguridad ante su inacción, y el aguante de los mexicanos que día a día nos enfrentamos a un Estado fallido. Lamentable la estrategia, lamentable la reacción, lamentable el desgobierno que tenemos.

POR LUIS MENDOZA ACEVEDO

Diputado Federal (PAN) Distrito 15 Alcaldía Benito Juárez

Redes sociales FaceBook / Twitter @LuisMendozaBJ